



## Änderungsantrag

der Fraktion der FDP

zu „Krankenhaussterben verhindern - auskömmliche Refinanzierung dauerhaft sicherstellen“ (Drucksache 20/1472)

Der Landtag wolle beschließen:

Hinter dem letzten Spiegelstrich wird folgender Absatz ergänzt:

"Der Landtag fordert darüber hinaus die Landesregierung auf, die in ihrem Zuständigkeitsbereich liegende finanzielle Verantwortung zur auskömmlichen Refinanzierung vollumfänglich wahrzunehmen. Dazu zählt vor allem die Bereitstellung ausreichender Investitionsmittel zur Absicherung aller versorgungsrelevanten Krankenhausinvestitionsprojekte in den kommenden zehn Jahren. Die Krankenhausträger brauchen Planungssicherheit, da sich am Ende nur so die Versorgungssicherheit dauerhaft gewährleisten lässt. Darüber hinaus ist die Landesregierung gefordert, ihren Beitrag zu notwendigen Strukturanpassungen und -veränderungen zu leisten. Dies erfordert unter anderem zusätzliche finanzielle Mittel, um strukturverändernde Investitionsprojekte ebenso ausreichend zu unterstützen wie z.B. notwendige Klimaanpassungsmaßnahmen."

Dr. Heiner Garg  
und Fraktion